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, pero todavía sin resolución. 

 

 
 
 

En Córdoba y previa convocatoria, se reúne el Consejo de Distrito Norte,   el  día 3 de 

Septiembre  de 2024, a las 18 horas, en Sala de Juntas del Consejo, Centro Cívico 

Norte, con  el orden del día, y con los asistentes que se relacionan  

 

Juan Gregorio Ramírez 

José Sánchez Lizana  

Rafael Sánchez Martínez 

Carlos E. Rodríguez Galán 

Enriqueta Marín Hidalgo 

José Ruiz Prieto 

Francisco Gea Ramos 

José Ángel Rodríguez Toledano 

David Jiménez Casillas 

Antonio López Roldán 

Francisco Antonio Araque Aranda  

 

Patricia García López 

Miguel Lomas Molina 

 

Excusa su asistencia: 
Ana Mª Ballesta Rodríguez 

Miguel Salazar González 

María Dolores Caballero Castillo 

 

Orden del día: 

1.- Lectura y aprobación, si, procede, del Acta de la sesión anterior 

2.- Información sobre el Consejo Municipal de la Infancia. Acuerdos a adoptar.  

3.- Situación actual: Alumbrado Parking Naranjo. Aseos parque de la Asomadilla  

4.- Renovación Órganos de Participación Ciudadana  

5.- Urgencias  

6.- Ruegos y preguntas 

 

Siguiendo el orden del día, lectura de Acta de sesión anterior y aprobación si 

procede. Se aprueba por unanimidad. 

 

2.- Información sobre el Consejo Municipal de la Infancia. Acuerdos a adoptar. 

D. Antonio López Roldan, nos pasara información ya que no ha podido asistir D. 

Antonio Bueno. Dicha información se recabará  se adjuntara al acta y se acuerda 

apoyarla con un escrito. 

 

3.- Situación actual: Alumbrado Parking Naranjo. Aseos parque de la Asomadilla  

 

Alumbrado Parking Naranjo: el Presidente expone los trámites hechos durante  dos 

años con el tema de las farolas, además de jardinería, paso de cebra etc. 

CONSEJO DE DISTRITO NORTE
Avda. Cruz de Juárez s/n

Centro Cívico Municipal Norte

Tlfno. 957 340140

14006 CÓRDOBA



 2

 

Las distintas áreas que están implicadas en el proyecto el que lo empieza Gerencia y 

quien dice que lo termina Infraestructuras. 

El proyecto según le informan el 30 de Julio de 2024 se encuentra redactándose e ira a 

contratación a final de septiembre. Según otras informaciones lleva redactado  dos años. 

 

Aseos parque de la Asomadilla: el Presidente como en el tema anterior explica la 

situación en que se encuentran desde que se instalaron. 

Todas las áreas implicadas y ninguna hace efectivo que se pueda hacer. 

Después de mucho machacar hacen un estudio estimativo del coste de la limpieza. 

Según el estudio que han hecho el coste sería de 17.000/18.000 euros al año. Cifra que 

nos parece irrisoria y que no supone ningún descalabro en las cuentas ni de 

Infraestructuras ni de SADECO. 

Los asistentes reflexionan que lo ideal sería que se hiciera cargo una empresa externa. 

 

D. Francisco Antonio Araque Aranda:  Plantea si en el pliego de limpieza de zonas 

verdes por 4 millones de €. No se podría incorporar. Sería razonable si lo hubiera 

mantenido en el pliego. 

 

D. Francisco Gea Ramos, expone que parece que no hay voluntad, habiendo 

rentabilidad social, por lo que se debería denunciar. 

El Presidente plantea poner este problema en Facebook y mandar escrito o mensaje al 

Sr. Alcalde. 

 

4.- Renovación Órganos de Participación Ciudadana  

El Presidente comunica las fases de la  renovación, y que todos los asistentes conocen a 

través de correo electrónico. 

D. Miguel Lomas Molina y  Dª Patricia García López, expresan su agradecimiento al 

poder asistir y ser informados. 

 

5.- Urgencias  

Pista Polideportiva: Imdeco saca un pliego con un programa de limpieza en el que ni 

figura la Pista Multideportiva del Parque de la Asomadilla por no estar adscrita al 

IMDECO. Por ello iniciamos gestiones con la Presidenta del mismo para que se incluya. 

Ese punto se llevará al JMD. 

 
6.- Ruegos y preguntas 

Tratamos del asunto del traslado de los contenedores y papeleras para que 

quienes consideren necesario volver a tratar lo que se envió en su día a 

SADECO se le vuelva a trasladar a la empresa. 

También se planteó la petición de traslado de los contenedores de la calle el 

Avellano, solicitada a SADECO por Mercadona.  

 
D. Francisco Antonio Araque Aranda, informa sobre un venero del Castillo Maimón 

subterráneo, junto al lateral punto limpio, hay una alcubilla soterrada, comidita por una 

higuera y lantana. Informa que es patrimonial. Poner en valor del siglo XVI 

 

El Presidente informa que quedo  después de la feria de Mayo con el Jefe de proyectos 

para hablar del Parque de Chinales. 
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. 

 

Y no habiendo ruegos y preguntas ni más asuntos  que tratar se levanta la sesión 

a las 20:05 horas, de la que como secretaria doy fe, con el Vº Bº del Presidente 

 

 

VºBº Presidente                                                                     La Secretaria 

 

 

 

 

Fdo.: Juan Gregorio Ramírez                                     Fdo.: Enriqueta Marín Hidalgo 


